

市政のここが聞きたい

第3回定例会の一般質問は、9月5日～8日の4日間にわたり行われ、21名の議員が当面する市政運営について市長の姿勢や考え方を質問しました。主な内容は次の通りです。

公明党

介護予防施策の充実を！

関根 議員

【質問】介護予防施策について、①介護支援ボランティア制度の検討は、②介護予防体操の取り組みは、
 答弁 ①地域ケア推進などのメリットがあるが、他のボランティア活動とのバランス、登録・管理機関、需要と供給など課題の整理が必要。②高齢者の状態により3コースの体操教室を実施。参加したくなる教室を工夫し継続実施したい。

【質問】地区センターの風呂の利用について、マナーが悪い、廃止しては等の意見があるが、見解は、

答弁 利用状況を把握し、適正な運営に努めたい。

【質問】都市計画道路東3・4・11・3・4・18号線の進捗状況と交通安全対策は、

【質問】沿道のまわりの閉鎖は、

答弁 ①都は、早期完成を目指し事業を進めている。安全対策は重要と認識している。②都市の利用も必要であり、農業環境の維持、保全を図りつつ、道路にふさわしい土地利用を進める。

【質問】「ビジョン」は「責任感」から！

三浦 議員

【質問】防災行政無線が混信や聞き取りにくい等、不具合が生じている。デジタル化も含め、解消策は、
 答弁 年々、混信や故障の可能性が高まっている。デジタル化も視野に入れ調査・検討したい。

【質問】六仙公園の事業認可箇所を使用した、ドングラやボールを使える運動場の要望について伺う。

答弁 事業認可箇所はこうした整備は厳しい状況であるが、今後、事業認可を申請する箇所については、検討の余地はあるとのことである。要望および情報交換は継続していきたい。

【質問】3人乗り自転車のレンタル制度や購入補助制度の検討は、

答弁 他市での実施は理解があるが、いずれも現下の厳しい財政状況では実施は困難と考える。

【質問】他市での状況等調査・研究したい。

【質問】安全・安心のまちづくりを！

津田 議員

【質問】災害時の医療情報は高齢化社会の大きな課題であるが、①市はどうか考えるか、②救急医療情報キットの今後の検討は、
 答弁 ①要援護者の医療情報は支援に有効であり、要援護者支援計画策定検討委員会の中でも議論されている。今後具体的な議論を深めていきたい。②支給対象者の範囲や情報の内容、定期的な更新等、引き続き調査を行ってみたい。

【質問】津田議員

【質問】防災マップ・ハザードマップを全戸配布すべきと考えるが、
 答弁 全戸配布できるように算提案し、準備を進めている。

【質問】都市計画道路整備に伴い、路線バス拡充は、

答弁 地域公共空間の充実に向け関係機関と協議を進めることとし、先般設置した検討委員会で、路線復活、新規路線開拓等、さまざまな調査・検討を行っている。

【質問】道路整備の進捗や委員会での調査を踏まえ、バス事業者と協議を進めていく。

【質問】経費の最小化でサービスの最大化を

阿部 議員

【質問】私立幼稚園等園児保護者負担軽減補助金の支給対象にならない幼児教育施設があるが、基準は、
 答弁 私立幼稚園または幼稚園類似施設に在園する幼児の保護者に支給するものであるが、教育内容や学級編成などの基準がある。

【質問】本市は介護報酬の地域区分が近隣市に比べ低い事業者の人材の確保や事業運営の厳しさなどが、市民の不利益につながるのではないかと懸念しているが、

【質問】各学校の専任司書配置の検討し取り組みを、
 答弁 学校図書教育調査研究モデル校を指定し、司書配置を含めた学校図書配置の活用について調査・研究を行っている。成果を検証しながら検討を進める。

【質問】放射線測定に

【質問】橋と道路のつきまじり、つや足がはまるなど危険である。市内全体の点検が必要ではないか、
 答弁 ご指摘の箇所は応急的な措置を行う。橋梁長寿命化修繕計画により、橋全体の修繕を計画し、更新時期の平準化と延命化を図る。

【質問】東口中央公園での定員調整は考えているか、

【質問】東口中央公園での定員調整は考えているか、